

FOTO	
Name	Daniel Wilhelm
Alter	43
Familienstand	verheiratet
Beruf	Technischer Angestellter
Hobbys	Fahrrad fahren
Warum lebe ich gerne in Schenklengsfeld?	Ich bin in Erdmannrode aufgewachsen. Meine Kindheit und Jugend habe ich hier mit vielen Freunden verbracht, die mir auch heute noch nahestehen. Aus beruflichen Gründen habe ich ein paar Jahre woanders gelebt und bin aber schließlich wieder in die Gemeinde Schenklengsfeld nach Erdmannrode zurückgekehrt. Für meine Familie und mich gibt es keinen schöneren Ort zum Leben.
Warum kandierte ich? LANGTEXT ca. 70 Worte	Meine Motivation für die Kandidatur ist, sich aktiv in die Gestaltung der Gemeinde einzubringen. Vor allem möchte ich, dass die Interessen der Ortsteile stärker wahrgenommen werden. Aus meiner langjährigen Erfahrung als Mitglied des Ortsbeirats muss ich leider feststellen, dass die Anliegen meines Heimatortes kaum Beachtung finden. Mir ist wichtig, dass die Anliegen der Ortsteile ernst genommen werden und positive Veränderungen stattfinden
Wofür möchte ich mich besonders einsetzen?	Für die Interessen der Ortsteile der Gemeinde Schenklengsfeld